## "El Tomandante Iberdrola": Noroña recordó que las empresas privadas producen el 53% del CO2 en México



**Gerardo Fernández Noroña**, diputado federal del PT, condenó el desempeño de las bancadas de oposición y con datos recientes, recordó que el discurso ecologista con el que pretenden rechazar la **Reforma Eléctrica de AMLO** es una falacia y que en verdad, lo que pretenden, es defender los intereses de un puñado de empresarios del sector energético.

Y es que durante el debate de la **Reforma Energética en el palacio legislativo de San Lázaro**, Fernández Noroña hizo uso de la palabra y, desde la tribuna, tundió a la oposición. Durante su argumentación, les dijo a las bancadas del **PRI, PAN, PRD y MC** que ni con todo el dinero que reciban de las empresas podrán salir bien librados políticamente hablando.

Al iniciar su participación, el secretario de la **Comisión de Energía de la Cámara de Diputados** le dijo que afuera del Palacio Legislativo hay un tumulto de gente que defiende la iniciativa de AMLO, pero que no hay nadie defendiéndolos a ellos.